

# *Ministros de Defensa de Venezuela y Colombia se reúnen en la frontera*

---



Vladimir Padrino (I) e Iván Velázquez (D), el objetivo del encuentro la apertura de la frontera colombo venezolana el 26 de septiembre. (Foto:PL)

Caracas, 24 sep (RHC) Los ministros de Defensa de Venezuela y de Colombia, Vladimir Padrino e Iván Velázquez, respectivamente, sostuvieron este sábado, un encuentro en el estado Táchira, como paso previo a la apertura el lunes de la frontera entre ambos países.

La reunión se celebró en el Destacamento 212 del Comando de Zona N° 21 de la Guardia Nacional Bolivariana en San Antonio del Táchira, y tuvo por objetivo la apertura de la frontera colombo venezolana el 26 de septiembre, según tuit de la institución castrense.

Padrino publicó horas más tempranas en la misma red social un vídeo caminando por el Puente Internacional Simón Bolívar, en el cual pudo apreciarse la circulación de personas hacia ambas direcciones de la frontera.

Anunció que su visita tenía por objetivo abordar “temas necesarios para la reconstrucción de la confianza y la reconstrucción de una frontera de paz”.

Para mañana estaba anunciada también una reunión entre parlamentarios venezolanos y colombianos en los límites fronterizos, que quedó pospuesta sin fecha definida.

Los parlamentos de los dos países acordaron proyectar cinco encuentros binacionales a lo largo de los dos mil 219 kilómetros de frontera, algunos de ellos antes de finalizar el presente año.

En un comunicado conjunto, los legisladores manifestaron que están “listos para volver a abrazar” y celebraron la reapertura de la línea divisoria que los separa el venidero 26 de septiembre.

“Nuestros pueblos hermanos volverán a abrazarse, a poner la vida por encima de los odios, a reconstruir la golpeada economía de la región, a superar la criminalidad, el goce de Derechos Humanos y la consolidación de paz en la frontera”, expresó la nota.

El texto explicó que dada la necesidad de “garantizar al máximo los asuntos logísticos y los dispositivos de seguridad” que entrañan la visita del Alto Gobierno a la ciudad de Cúcuta, se decidió “el diferimiento el Primer Encuentro Binacional de Organismos Legislativos”.

Señaló que esa primera cita tiene como base “escuchar las voces de la frontera e instalar las mesas de trabajo” que aborden los problemas estructurales de la frontera y sus diversidades regionales. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/300208-ministros-de-defensa-de-venezuela-y-colombia-se-reunen-en-la-frontera>



**Radio Habana Cuba**